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＊＊＊＊ごごごご挨拶挨拶挨拶挨拶＊＊＊＊    

日に日に暖かくなり、過ごしやすい日も増えてきました。もうすぐ『春』の到来です。 

そうはいっても、春は何かと慌ただしい季節。受験・卒業式・入学式・進級・異動・引っ越し…。喜び

あり、寂しさあり、希望あり、不安ありとのんびり過ごしているわけにもいきません。 

しかし、このような時こそチャンスです。いろいろなことが変わる時期だからこそ、心を新たにスター

トできるというもの。わたくしたちドリームワークスも、新たな取り組みをスタートします。昨年の夏

から準備してきた「働く女性を支援するネットワーク」がいよいよ始動。新しいことをスタートする時

のスタッフは活き活きしていますね。力を合わせて良いものを創りあげていこうと思います。 

皆さんも、ぜひこの春は何か新しいことにチャレンジしてみませんか？ 
 

＊仕事復帰します・・門嶋 優子 

ご無沙汰しております。この度、第２子の出産、育児休暇を終え復帰することになりました。 
お休み中は「一人で無理せず、家族に甘えて協力してもらうこと」が上手になりました。 
皆様のお仕事と人生の後押しのお手伝いが出来るよう、新しいメンバーと力を合わせて、 
そして皆様に教えていただきながらやっていきたいと思っています。久しぶりに皆様にお会い
できることを楽しみにしております。どうぞよろしくお願いいたします。 

    

    

    

    

    

幸福度日本一、共働き率日本一「福井の女性は元気、良く働く」と言われつつ、  

ある情報雑誌によると「女性が幸せと感じている度合ワースト１」という結果が。 

本来の福井はどうなのか。福井に住み福井で頑張る女性の声を全国に発信したい、 

私らしく、自分らしい“ありか（在り処）”を見つけてほしい。そんな思いから 

このサイトを立ち上げました。立ち上げたスタッフ、協力して下さるサポーター、 

そして登録して下さるメンバーの皆様が、自分らしく、幸せに生きる為に必要な 

情報の発信をしていきます。         

    私たちが目指すものは、 

◇◇◇◇自分自分自分自分らしくらしくらしくらしく生生生生きることきることきることきること    

「仕方がない」とあきらめる人生ではなく「夢をかなえる」こと 

◇◇◇◇目的目的目的目的をををを共有共有共有共有したしたしたした仲間仲間仲間仲間づくりづくりづくりづくり    

一人一人の力は小さくとも、力を合わせることで目標を達成できる 

頑張っている女性に応援メッセージを送ること 

◇◇◇◇働働働働くくくく女性女性女性女性のののの情報情報情報情報をををを発信発信発信発信    

福井の財産である「女性の力」を発信していくこと 
 

§女性が抱える子育てと家事と仕事の両立は大変            § 

§福井には子どもを育てながら働く女性がたくさんいます        § 

§さまざまな働き方、さまざまな生き方、さまざまな在り方をご紹介   § 

§誰もが幸せでありたい、誰もが何か役に立ちたい、そう思っています  § 

§そんな女性のために『いつでも どこでも 誰でも』勇気をもらえる  § 

§そんな情報サイトです                       § 

§共働き率ナンバーワンの福女たちがお贈りする            § 

§女性情報サイト【 alica～アリカ～ 】               § 

皆様皆様皆様皆様のののの応援応援応援応援よろしくおよろしくおよろしくおよろしくお願願願願いいいい致致致致しますしますしますします    

（２ヶ月に１回発刊） 

女性情報女性情報女性情報女性情報サイトサイトサイトサイト『『『『    alicaalicaalicaalica    ～～～～アリカアリカアリカアリカ～～～～    』』』』    

４４４４月月月月１１１１日日日日スタートしますスタートしますスタートしますスタートします    



＊カンパニープログラム＆社内塾 開始・・・おめでとうございます 

� 株式会社寺本トーヨー住器 様〈夢塾〉 � 株式会社増田喜 様〈増田喜双六塾〉 � 株式会社カリョー 様〈ステップ塾〉 
 

 

 

 

 

 

 

 

●塾は会社の為ではなく、自分の為に受け

て欲しいと思っております。この様な時期

だからこそ、初心に返り、家庭・個人にお

いて変化し成長するチャンスです。個人が

成長することで、会社への貢献度が増し、

さらには会社の成長にも繋がります。それ

ぞれが立場や役割を活かし、気付き、考え、

行動する社員になっていただきたいと思っ

ております。 

（代表取締役 寺本富二夫 様） 

 

 

 

 

 

 

 

 

●この塾を通して、増田喜の「地域社会を

元気にする」という理念を具現化していく

と共に、増田喜のもつ使命を社員皆で共

感・共鳴しながら売り上げの拡大を実感し、

皆の生活の充実を追及していきたいと考え

ております。参加する方は勿論この機会を

好機と捉え、個人の幸せ・成長に繋げても

らいたいですし、参加しない方もこの趣旨

にご賛同頂き、応援して頂けると幸いです。 

（専務取締役 増田喜一郎 様） 

 

 

 

 

 

 

 

 

●今回のステップ塾は、次年度への礎とな

るメンバーを選出いたしました。塾は、次

の世代を作り上げていく社員の、人間性を

培う場として行っているものであります。

人生を見つめ直す、最大の機会としてとら

え、切磋琢磨していただきたいです。何も

言わなくても相手が買ってくれる、これが

一番素晴らしい営業マンであります。そん

な営業マンを増やし、素晴らしい組織を目

指します。（代表取締役  新谷雅嗣 様） 

◆社内研修が終了しました ◆社内研修が開始しました 

◇ふじしま保育園様<ｽﾃｯﾌﾟｱｯﾌﾟ研修> 

 

 

 

 

 

＊＊＊受講者感想＊＊＊ 

●５講座をつなぎ合わせた最後の研修がと
ても重く、今つまずいている部分が内容に
出ており、４回の積み重ねの結果として受
け入れ、常に思い出せるようにしたい。 
●いろんな意見を言い合えたり、話し合え
たりする環境を作り、自分を理解してもら
う事だけでなく、相手をしっかり理解出来
る様になりたい。 
●自分を知る事で目標設定が出来て、それ
をもとに相手の事を知り、仕事の質を向上
させる事が出来ると分かりました。 
●普段から職場内での関係について振り返
らず、改善方法を考えることを避けていた
ように思います。チームワークを大事に楽
しく仕事がしたいと改めて思いました。 

◇ひかりケアホーム様<幹部研修> 

 

 

 

 

 

＊＊＊受講者感想＊＊＊ 

●経営理念とは、全職員が共有することで、
その会社の方向性・存在そのものを決める、
とても重要なものと知った。経営理念が目指
すもの、会社の在り方を考えながら業務に活
用していきたい。 
●個々がバラバラになる原因が理解出来た。
研修を受けて、皆の思いが同じであると分か
ったので、行動指針をハッキリさせ、全職員
が同じ方向を向いて発展出来る様にしたい。 
●やり方はいく通りもあるが、向かおうとす
る方向は一つでなければならないというこ
とを改めて感じた。自分たちの役割として、
理念を正しく理解し、社員に伝えていこうと
思う。 

◇しおんの里様<目標設定講座> 

 

 

 

 

 

＊＊＊受講者感想＊＊＊ 

●一人一人考え方ととらえ方が違うという
事、結果を出す人と出せない人の違い。自
己分析をして自分の事を見つめ直し、自分
が変わらなければいけないのだと思いまし
た。 
●今までの自分があって現在の自分になっ
ている事。その思い・考え方次第でこれか
らが変わっていく事を知り、まずは今の自
分を見つめて、どのようになっていきたい
のか「夢」「目標」を考えたい。ﾏｲﾅｽな言葉
を言わないように気を付けていきたい。 
●運営指針を全職員が具体的に行動に移し
ていけるようにしていきたい。みんなで話
し合った結果を分かりやすくする点では、
非常に参考になった。 

★福井県身体障害者(児)援護施設連絡協議会 講演★ 
「やりがいあふれる職場にする為の３つのヒント」をテーマに講演させていただきました。 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊受講者感想受講者感想受講者感想受講者感想＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊    
●若い職員が多い職場の中で、管理職として悩むところの多い毎日ですが、決して自分の基準を押し 
付けてはいけないと学ぶ事が出来ました。一人一人の職員の良い所を見つけて「頑張っているね」と 
声掛け、ほめてあげることが、やる気をあげる事につなげっていく事を再確認しました。 
●やりがいあふれる職場になる為には、人間関係を含めた環境作りがいかに大切かを痛感しました。 
特に関係の質を高める為のポイントは参考になりました。 
●施設長として、指示・命令を行う際のギャップに悩んでいましたが、「しかる・ほめる」をもう一度 
考えさせられたいい講義でした。 
 

 



 


